

## SOMMERFERIEN 2024

Den Ferienauftakt und das schöne sonnige Wetter nutzten wir zu einem Ausflug an den Cospudener See. All unsere Klassenstufen durften zum See laufen, Sandburgen bauen und im Sand spielen.



Unsere erste Ferienwoche startete mit dem Kulturbahnhof und dem Thema Migration und Fluchtbewegung. In Kleingruppen wurden spielerisch viele Informationen zum Thema Heimat und Flucht vermittelt. Am Montag war ebenfalls unser Inliner-Tag. Mit verkehrssicheren Inlinern oder Rollern gab es einen Parcours auf dem Horthof. Mit unseren älteren Kindern haben wir eine Runde am Cospudener See gedreht. Am Dienstag lief das Ferienkino in der Stadtbibliothek mit dem Film „Die drei ??? - Erbe des Drachen“. Mittwoch ging es für eine Abkühlung ins Böhlener Bad. Leider musste krankheitsbedingt unser Termin mit dem ADAC ausfallen. Doch für eine schnelle Alternative war gesorgt: Unsere Kollegen haben auf dem Sportplatz einen Fahrrad-Parcours mit insgesamt 7 Hindernissen gestaltet. Nach dem Bewältigen von Slalom, unebenem Gelände, einer Sprintstrecke sowie einem Kreisverkehr erhielten die Kinder der Klassen eine Urkunde und einen Fahrpass. Auch in diesen Ferien verfolgten wir die Tradition der Kinobar im Prager Frühling und schauten den Film „Kung Fu Panda 4“.



Erstmalig in unserem Ferienhort war das wöchentliche Projekt „Stadt in der Stadt“ für alle unseren Klassenstufen. Dort konnten die Kinder nach ihren Wünschen und ihrer Fantasie ihre eigene kleine Stadt erschaffen. Die verschiedenen Workshops luden unsere Kinder unter anderem zum

Körbeflechten, Jonglieren, Tanzen, Singen und Malen ein. Im Hort selbst gab es allerdings auch eine Menge Angebote. Auf Fahrradtouren wurde unter anderem die Bitsumhöhe erkundet und gemütlich gepicknickt. Dank eines Spielvormittages in der Bibliothek konnten die ersten und zweiten Klassen verschiedene Gesellschaftsspiele vor Ort ausprobieren oder in Büchern schmökern. Gegen Ende der Woche haben wir die Tiere im Leipziger Zoo besucht und den lustigen Film "Trolls 3" im Kino angeschaut.



In der letzten Woche vor der Schließzeit gab es ein großes Sammelkartenturnier für die Klassenstufen 2 bis 4. In diesem 3-tägigen Kurs wurde das Turnier vorbereitet, alle Regeln und Spielabläufe erklärt und natürlich gespielt. Wer von der Hektik ein wenig abschalten wollte, konnte dies im Yoga-Führerschein tun. Dank verschiedener Traumreisen, viele Geschichten rund um das Yoga und verschiedenen Entspannungsmethoden konnten alle Kinder für 3 Tage richtig runterkommen. Ein weiteres neues



Highlight war das Planetarium in Schkeuditz. Mit interessierten Kindern aller Klassen warfen wir einen Blick auf unseren besonderen Sternenhimmel mitsamt den Planeten und Galaxien. In der Apotheke konnte derweil ein „Gute-Laune“ Duftöl hergestellt und der

Beruf des Apothekers und der Apothekerin besser kennengelernt werden. Abgerundet wurde unsere Woche mit dem Ausflug zur Bowlingbahn und dem Film „Spuk unter'm Riesenrad“ im Kino.

In unserer letzten Ferienwoche gab es einen Kinderflohmarkt auf der blauen Etage. Alle Kinder durften einen eigenen Verkaufsstand eröffnen und Spielsachen, Bücher und Spiele verkaufen. Andere Kinder sind durch die Stände gestöbert und haben sich von ihrem Taschengeld etwas Kleines gekauft. Im Ferienkino lief „Asterix bei den olympischen Spielen“ in der Stadtbibliothek. Die Ökoschule kam uns mit dem Thema „Wasser Marsch“ besuchen. Bei diesem Workshop wurden die Eigenschaften von Wasser geprüft, mit Wasser experimentiert und Wasserspiele gespielt. Die Kinder lernten spielerisch die Verwendung und Bedeutung von Wasser. Am Freitag war die Generalprobe der Schule in der Turnhalle für das Schulanfangsprogramm. Die Tänzer, die Streicher, der Chor sowie die Schauspieler waren mit Begeisterung dabei. Währenddessen wurde das Haus dekoriert für die neuen Schulanfänger.

So gingen unsere Ferien zu Ende. Neben den tollen Ausflügen gab es eine Menge Angebote im Hort. Neben Wasserspielen an heißen Tagen, konnte auf Orange stundenlang gebaut oder auf blau gebastelt werden. Aufbewahrungsboxen, Ketten aus Kaffeekapseln, Dekorationen oder löten in der Werkstatt - für alle Kinder war etwas dabei. Im Tanzraum wurde außerdem zu den Lieblingsliedern der Kinder getanzt, sich ausgepowert beim Sport in der Turnhalle und genächt. Unsere Kellertür hat einen wunderschönen neuen Anstrich bekommen und auch die neuen Spielehäuser auf dem Hof ziehen die Blicke der Kinder auf sich.



Auch in unserem Team gab es einige Veränderungen. Schweren Herzens verabschiedeten wir uns von Frau Kühne und Frau Geyger, der Bezugserzieherin der Klasse 2a. Wir wünschen beiden auf ihrem weiteren Weg stets das Beste und bedanken uns für die Unterstützung, das Engagement und die großartige Arbeit innerhalb des Teams und mit den Kindern. Dennoch gibt es Grund zur Freude, denn wir begrüßen neue Kollegen und Kolleginnen in unserem Haus. Frau Hahn übernimmt als Bezugserzieherin die Klasse 2a und Herr Schalmo ist die Vertretung der Klasse 4a. Frau Schneider übernimmt die Rolle der Springerin in unserem Team.

Vielen Dank an die Bibliothek für das Ferienkino und die Angebote, an denen viele Kinder teilnehmen konnten. Ein großer Dank gilt außerdem dem Kinderrat für die kreativen Ideen sowie dem pädagogischen Personal.



